

# Se celebraron las bodas de diamante del título de Villa

SAN JUAN (De nuestro corresponsal, M. Sánchez Bua-dés).—Con gran solemnidad se han conmemorado las bodas de diamante de la concesión del título de villa a esta pobla-ción.

Los actos, que resultaron bri llantísimos y muy emotivos, fueron presididos por el pri-mer teniente de alcalde, don Manuel Pérez Pastor, por au-sencia del titular, don Agus-tín Pastor Orts.

A las 9'30 de la noche del día 2, hora en que hace 75 años se anunció al vecindario la concesión de tal merced, el alcalde en funciones, a los acor-des del himno oficial de la vi-lla, izó la bandera nacional en el balcón central del Ayunta-miento, mientras que las cam-pañas eran echadas al vuelo. Seguidamente las autoridades locales, con cuantos vecinos quisieron sumarse al acto, y se-guidos por la banda de músi-ca, recorrieron las mismas ca-lles que en aquella memorable ocasión, recordando la mani-

festación de júbilo que enton-ces discurrió por ellas.

El domingo, después de la solemne misa y Tedéum de acción de gracias celebrados en la iglesia parroquial, fue colo-cada una corona de laurel ante la lápida que da el nombre de una de las calles de la po-blación al ilustre hijo de la misma, Excmo. señor don To-más Capelo, artífice principa-de la concesión de la merced. A continuación se celebró un acto conmemorativo en el sa-lón de sesiones del Ayunta-miento, presidido por las auto-ridades y con asistencia de un escogido número de invitados. En el curso del mismo se dio lectura por el secretario de la Corporación al real decreto de concesión, firmado por el rey, don Alfonso XII, así como al acta que se levantó en aquella fecha. Seguidamente el conce-ja! don Manuel Sánchez hizo la glosa del hecho que se con-memoraba y el alcalde en fun-ciones declaró terminado el ac-to. De todo ello se levantó la correspondiente acta que sus-cribieron con las autoridades presentes un descendiente de cada uno de los firmantes del acta levantada en 1885. Mien-tras tanto, la banda de músi-ca "La Paz", ofrecía en el jar-dín de la plaza de España un escogido concierto musical.

Entre los que el año 1885 to-marón parte en los actos que se celebraron y acompañó a la banda de música en la mani-festación de júbilo por las ca-lles de la población, se hallaba el niño de 13 años Antonio Al-berola Pastor, quien ahora, con setenta y cinco años más, se ofreció para acompañar a las autoridades en su recorrido con-memorativo. Pero sus piernas más viejas que sus ilusiones, no se lo consintieron. No obs-tante, sentado a las puertas de la Casa Consistorial no se per-dió ninguno de los actos reali-zados, mientras que emocionada-mente respondía a las mil preguntas que se le hacían, en relación con los actos que se celebraron hace tres cuartos de siglo, que recuerda perfecta-mente. Ahora espera poder asistir, dentro de 25 años más a las fiestas centenarias. Por lo menos ánimos y deseos no le faltan. Y nosotros también se lo deseamos al "Tío Toni el Forn".

¡Basta de  
accidentes!

**GAS FIRPE**

La cocina que fabrica su  
propio gas

UNICO SISTEMA QUE NO  
EXPLOTA NI INTOXICA  
PRESENTA

sus nuevos modelos  
económicos.

Pida una demostración gratis en  
BANO Y CIA., S. L.

Segasta, 53. — ALICANTE